

早いもので、あっという間に8月から9月へ入りました！  
お盆を過ぎたころから、少しずつ日の暮れるのも早くなってきて、  
風も時折、気持ち良い風が吹くようになりましたね。  
秋の気配を感じながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

～今年の夏もいろいろな経験をしました！～

<水遊び>

猛暑が続き、熱中症に気を付けながら遊んだ水遊び。水に触るだけでも楽しくて刺激的なのに、手に絵の具をつけてフィンガーペイントを楽しんだり、お花の入った氷を作り触ったり、圧縮袋で作ったウォーターマットで感触を楽しんだり・・・と、遊び方は様々です。

五感をたくさん使って、いろいろな刺激を受けている子どもたちです。

<その他、いろいろな遊びをご紹介します！>

寒天遊びをしてみました。「わあ～！」と歓声上がるほど、このプルプルした見た目に大喜びの子どもたち。いろいろな形もあって楽しみました。手でこねたり、粘土ベラで切ったり。色は食紅なので安心です。感触遊び、サイコー!!

ツルツルしていて気持ちイイね～!

つめたーいジュースができたよ♡

<食育・食農>

今年の夏は、いろいろな野菜が豊作でした。それらの野菜は、食したり、持ち帰ったり、野菜スタンプの教材になったり・・・。給食に出る野菜(モロヘイヤ)の葉っぱ摘みでは、幼児クラスの子どもたちが上手に指先を使って葉を取っていました。また、巨大カボチャを目の当たりにし、絵を描いてみたり、大小の大きさ重さ比べをしたり、種を数える表情は真剣そのもの。とても集中していました。

きれいな色の小麦粉粘土・・・、のびるのびる～～!

ペタペタ・・・とスタンプすると、キレイな火花になったよ!夏ならではの作品の出来上がり♡

みてみて! せみ GET したよ!

～お知らせ～

○みのり組の「作品展」のお知らせです。毎年、区役所で展示されるみのり組の共同制作の作品です。子どもたちが意見を出しあい、イメージを膨らませて素敵に仕上がりました。展示の日程は、9月24日～10月4日、麻生区役所2Fロビーにて展示予定です。是非ご覧になってくださいね!



みんなで一緒に作ったよ!

○一步フェスティバル (10月19日)・・・今年も予定しております一步フェスティバル。柿の実幼稚園の園庭をお借りします。詳細はこれから随時お知らせをさせていただきますので、ご確認ください。ご都合つけて、是非ご家族皆さままで楽しい時間を過ごしていただきたいと思っています。

○地域ふれあいの日 (11月22日)・・・ここ数年は、在園児のおじいちゃんおばあちゃんにお越しいただき子どもたちの成長を間近にご覧いただき楽しんでいただいておりますが、今年は昨年までとは異なる形でのふれあいを企画しておりますので、楽しみにしていただいていた方申し訳ございません。他イベントでお楽しみください。

☆緊急引き取り訓練

本日2日の「緊急引き取り訓練」では、趣旨をご理解いただき、ご協力調整いただきまして、本当にありがとうございました。いつ何時起きるかわからない災害。普段から心掛け持ち歩いた方が良いもの、必要な事などなど、お気づきの点があったのではないのでしょうか?!『備えあれば憂いなし』。ご家族でも、防災についてお話してみただければ幸いです。